



PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

C'est avec grand plaisir que j'adresse mes cordiales salutations aux membres de l'Association dentaire canadienne, dont on célèbre le 100^e anniversaire cette année.

Cet anniversaire vous offre une merveilleuse occasion de rappeler la riche histoire de votre organisme, tout en vous fixant de nouveaux buts pour le futur. Depuis 100 ans, l'ADC insiste sur l'importance des soins dentaires par des initiatives éducatives et programmes de sensibilisation, tout en défendant fort bien les intérêts de ses membres. Elle saura laisser encore longtemps sa marque comme porte-parole national de la profession, jouant un rôle vital dans l'évolution des connaissances et pratiques en matière d'hygiène dentaire à l'aube du XXI^e siècle.

Je vous souhaite de joyeuses festivités et vous offre mes meilleurs vœux de succès pour les années à venir.

OTTAWA
2002

